

Presidente Morales regresará muy pronto a Bolivia



La Paz, 3 abr (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, informó este lunes 3 de abril, en La Paz, que el primer mandatario Evo Morales regresará al país el próximo miércoles, y en 15 días podrá hablar perfectamente.

En conferencia de prensa, el presidente en funciones, ante el viaje de Morales a Cuba para ser intervenido quirúrgicamente, afirmó que este mejora progresivamente.

"Me explicó que puede hablar, despacio y muy poco hasta el próximo sábado", añadió García Linera quien agradeció la colaboración brindada por los médicos cubanos.

Por otra parte, el vicepresidente boliviano al felicitar al dignatario electo de Ecuador, Lenín Moreno, manifestó que "es una victoria de las fuerzas progresistas, de las fuerzas revolucionarias y una derrota de la derecha continental".

"Saludamos esta victoria del compañero Lenín, y nuevamente, América Latina vuelve a colocarse a la vanguardia de los procesos revolucionarios en el mundo", enfatizó García Linera.

(Con información de TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126007-presidente-morales-regresara-muy-pronto-a-bolivia>



Radio Habana Cuba